

Alumnas del IES García Barros se alzan con dos premios Typewriter

□ Mariña Peña y María Villamor, primera y segunda en el certamen de relatos convocado por Cidade da Cultura en la categoría infantil

A ESTRADA. ANTÍA

El Manuel García Barros de A Estrada está de enhorabuena. Dos de las alumnas que cursan en este centro estradense se acaban de alzar con el primer y segundo premio, en la categoría infantil, del certamen de relatos cortos Typewriter. A historia escrita a máquina, organizado por la Fundación Cidade da Cultura de Santiago. El jurado dio a conocer su fallo el pasado 6 de febrero y los premios se entregarían en las instalaciones de la Cidade da Cultura el pasado 16 de febrero. De

El certamen de relatos en lengua gallega reunió un total de 119 obras procedentes de toda Galicia

las 119 obras que concursaron, la de la joven estradense Mariña Peña, *Memorias dunha máquina de escribir*, que participaba en la modalidad infantil, resultó ser la elegida por el jurado. Mientras que el segundo premio en esta categoría recayó en la también estradense María Villamor, por su relato titulado *A princesa da lúa*. El jurado estuvo compuesto por María Solar, presentadora de televisión, Estevo Creus, escritor, y Carlos Arias, representante de la Consellería de Cultura, Educación e Ordenación Universitaria. El encargado de entregar los premios fue el secretario xeral de Cultura, Anxo Lorenzo.

FACEBOOK CIDADE DA CULTURA



Anxo Lorenzo le entrega el primer premio en Infantil a Mariña Peña

FACEBOOK CIDADE DA CULTURA



María Villamor recibe el diploma del 2º premio en Infantil de Lorenzo